

EL PERIÓDICO

En la capital 15 cts. semanales

Año VII — Núm. 1.827

DIARIO DE LA TARDE

Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

PARA TODOS

Donde no tenemos correspondencia 75 céntimos al mes

Alicante Jueves 26 de Julio 1917

Pagos por adelantado

Doctor Juan Pacheco

MEDICINA Y CIRUGIA GENERAL

Enfermedades de la Matriz, Garganta, Nariz y Oídos.

Horas de Consulta: de 10 y media a 11 y media, y de 4 a 6.

Méndez Núñez, 28, pral.—Alicante

El señor Gobernador en la Asociación de la Prensa

El martes a las siete de la tarde como previamente había anunciado, llegó a la casa de los periodistas alicantinos nuestra primera autoridad civil D. Manuel García Barzanallana acompañado del Doctor en Medicina y Cirujía D. Carlos Manero Pineda.

Esperaban tan agradable visita la casi totalidad de los directores de la Prensa Asociada entre los cuales recordamos a D. Florentino de Elizáiz y España, Presidente de la Asociación, D. Salvador Selés, Vice Presidente, D. Antonio Morata Rico, don Rafael López Arias, D. Manuel López González, señor Muscat, D. José García García, D. Emilio Ferrer Rus y otros que sentimos no recordar.

El señor Barzanallana, en forma sencilla, afable, muy correcta y en extremo amistosa, manifestó que el objeto de aquella visita no era otro sino corresponder a la deferencia que tuvo con él, al hacer lo propio, nuestro dignísimo Presidente en ocasión de posesionarse del cargo que ejerce y aprovechaba gustoso esta nueva ocasión para ofrecerse nuevamente a todos nosotros no ya como Gobernador sino particularmente como amigo para todo aquello que pueda sernos útil.

Tuvo frases cariñosas y de verdadero elogio para Alicante por el carácter de sus hijos, e impulsado por el buen deseo de hacer algo en su favor y de dejar memoria entre nosotros, se proponía restaurar ciertos servicios en nuestro hospital que desde hace catorce años no se daba a los enfermos, tal como el de baño, por falta de útiles para el mismo, montar una sala de operaciones con todos los adelantos de la ciencia, cuyas deficiencias le hizo ver el inteligente Galeno señor Manero; aliviar la triste situación de los asilados proporcionando les todos aquellos menesteres de los cuales hoy carecen y reconstruir en lo posible el manicomio de Elda ya que esta era una de las más importantes mejoras que tenía que realizar

cuanto antes; a este fin se pensó en la corrida de toros anunciada para el 12 del próximo Agosto, idea feliz que tuvo su magnánima esposa, para cuya fiesta solicitó nuestro decidido apoyo ya que la idea que la inspiró no podía ser más plausible.

Nuestras aspiraciones son modestas—siguió diciendo—esta fiesta tiene un presupuesto de 36.000 pesetas y solamente con sacar 43 o 44.000 nos damos por satisfechos.

No hay que dudar que con los atractivos de cartel, vean sus aspiraciones satisfechas, pero satisfechísimas a más no poder por haber respondido siempre Alicante y su provincia a cuantos llamamientos caritativos se les hizo.

Todos nos pusimos a la disposición de tan distinguido e ilustre funcionario para esto y cuanto de nosotros dependiera y después de libar un espléndido refresco y cigarro habano con que se obsequió a los visitantes, abandonaron nuestra casa después de haber permanecido en ella más de media hora en amena conversación.

No dude el señor Barzanallana que la Prensa Alicantina que sabe muy bien corresponder a las atenciones que con ella se tienen ayudará decidida y entusiastamente a todas sus loables insinuaciones.

CHISPAZOS

El laboratorio de la facultad de medicina de Madrid quedó ayer tarde totalmente destruido por las llamas pues a efectos del excesivo calor que hace en la Corte se inflamó un frasco de mercurio senil.

No cabe duda que el calor trae consigo varios trastornos; lo que no se quema se deshace por eso conviene no tomar las cosas con calor y mantenerse fresco a estilo rojista.

Un periódico portugués publicó hace días un artículo injuriando a España por cuyo motivo nuestro Gobierno ha hecho las oportunas reclamaciones.

No queremos nosotros descender al extremo de contestar a las injurias de un periódico que se publica en el país donde se habla el gallego y se piensa en andaluz; lo único que cabe contestar es aquello que dicen los padres a los niños: Cuando seas grande fumarás.

Portugal es tan chico que hay que esperar a que crezca para que discutir con nosotros. Y eso de crecer Por-

CONSULTORIO MEDICO

GABINETE DE ELECTRO-TERAPIA.—Rayos X.

Doctor Martí Tebar ESPECIALISTA ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Tratamiento especial de la tos ferina, anemias, reumatismo, úlceras, fisuras de ano, hemorroides, antrax, neuralgias, etc.—Reconocimiento de nodrizas.—Aplicaciones electro-terápicas a domicilio.

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 5.—Domingos de 11 a 1.

Gratis a los pobres los martes, jueves y sábados de 9 a 10.

MENDEZ NUÑEZ 16 PRAL.

tugal lo vemos tan difícil como el que nace liliputiense.

Por lo tanto no tiene talla para tomarnos el *cabelleceiro*.

A consecuencia de un accidente automovilista ha fallecido el empresario de la plaza de toros de Madrid Sr. Echevarría.

Bien puede decirse que se ha ido al otro mundo a marcha ligera y con fuerza de 60 caballos.

Lo que son las cosas: De dónde se había de figurar este señor que las casualidades y velocidad le habían de conducir a la muerte más pronto que si hubiera sido un pobre caminante.

Por eso no hay que envidiar a los que tienen automóvil.

CENTELLAS

En ruegos y preguntas

En la última sesión de nuestro Ayuntamiento se formularon algunos de verdadera necesidad sean atendidos, como el del señor Botella; otros justos también como el del señor Meliá, y los de los señores Langueta y Llorca muy propios de sus frescas mentalidades, estas lumbres así no quisieran tomar nuestro consejo de que ganan más no disparando una.

El señor Tato se escurrió un poquito con suponer mala intención en el señor Alcalde al no participar con la debida anticipación al Concejo el contrato de la Banda para ir a tocar en las fiestas de Novelda y por último después de su discurso de pega le largó el ruego de que procurase el cobro de 350 pesetas que adeudó

el alcalde de Novelda por incumplimiento de contrato con la Banda en la última etapa de su mando cualquiera se acuerda de esto a los alturas en que estamos!

A este ocurrente edil por lo malo que es para pensar, bien se le podría decir, *dime en lo que piensas y te diré quien eres*.

En resumen, de todos los ruegos que se dirijieron al señor Alcalde este día, el único que tuvo fundamento el que más basado estaba en un buen sentido fué el del Sr. Botella al pedir no se tolerasen a los dueños de los kioscos situados en la plaza de Castelar, hoy convertida en un aduar marroquí, pusieran tantas mesitas como tienen; esto es muy atendible Sr. Curt, justamente no debiera haber ninguna ya que no es artículo de primera necesidad lo que expenden estos aguaduchos que debieran desaparecer para que el lugar donde están instalados fuese lo que no es, Plaza pública.

Lo mismo ocurre aquí que en algunos cafés y muy en particularmente en nuestro primer centro de recreo en donde totalmente se entorpece el tránsito en plena vía pública por la aglomeración de mesitas que se colocan; esto que a simple vista no denota la importancia que tiene, la encierra en su fondo por el abuso tan intolerable que representa que enterado de lo necesario que es reprimirlo a todo trance, no dudamos que el Sr. Curt tome cartas en el asunto y sin contemplaciones de ninguna especie lo impida a todo trance, muy en particular en la mencionada Plaza de Castelar.

LA IDEAL Sin rival en calzado de todas clases

ESPECIALIDAD EN CALZADOS DE LUJO
JUAN JOSE VERA San Nicolás, 3 y Angeles, 23

En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

De Prensa Extranjera

ALEMANES Y ESPAÑOLES

Un artículo de Gómez Carrillo

en «Le Matin»

Siempre ha sido considerado como manantial de riqueza pública, el que vengán establecerse en nuestro suelo grandes capitales extranjeros. Nos hemos ocupado muchas veces de esta importantísima cuestión lamentando las trabas que el Estado Español pone a las iniciativas industriales.

Muchas veces han llegado a nuestro país financieros ingleses, alemanes o norteamericanos que, sabedores del atraso industrial o de nuestra carencia de iniciativas para emprender grandes negocios, venían con el propósito de crear empresas de minería, de construcción o de transportes.

Es inútil declarar que estas gentes pretendían colocar su dinero en forma reproductiva, pero no es menos evidente que se fomentaría al mismo tiempo nuestra riqueza nacional. El hecho es que el capital español prefiere la renta segura y si emprende algún negocio ha de ver de antemano descontado el éxito. La audacia financiera es extraña en nuestro país.

Pero cualquier extranjero que llegaba aquí a estudiar un negocio, ferrocarriles o minas, por ejemplo, se encontraba con tales dificultades, que abandonaba su propósito y se marchaba desilusionado. Las enormes trabas que en forma de tributación impone el fisco español sin tener en cuenta la diferente naturaleza y desarrollo de los negocios no son el menor obstáculo que se opone a la entrada de capitales extranjeros.

La guerra vino a cambiar esto. No es que mejoró las condiciones de nuestro país sino que empeoró las del extranjero. Por otra parte las ideas internacionales en materias económicas y financieras tomaron otro rumbo, y apesar de todas las dificultades aún se nos consideró como una posible potencia industrial para el porvenir.

En esto, como en tantas otras cosas, los alemanes cogieron la delantera a todo el mundo. Y mientras los intereses industriales de los países aliados en España disminuían o se estancaban los intereses alemanes aumentaban, se extendían por nuestro país, creaban nuevas fuentes de riqueza y nuevos lazos de vida para el día de mañana.

Podrá alguien que piense de buena fé creer que esto es un mal?

Paes, bien, hay alguien que lamenta esto y que se atreve a decirlo públicamente. Bien es verdad que lo dice en el extranjero, pero lo dice, Gómez Carrillo. Tal vez algún espíritu indulgente pudiera hallar disculpa en el hecho que dice

para estimular el celo de los capitalistas ingleses y franceses.

De todas maneras un español ha de ser ecléctico en estas materias recibiendo con buenos ojos todo lo que signifique para un país aumento de prosperidad y de fuerza. Pero Gómez Carrillo, aunque director de «El Liberal» es guatemalteco y sobre todo francés. Ahora mismo acaba de publicar un artículo en «Le Matin» del cual vamos a traducir un párrafo. Hablando con un financiero francés Gómez Carrillo dice entre otras cosas más o menos pintorescas lo siguiente:

«Francia e Inglaterra unidas pueden todo lo que quieren. Pero no se han dado aún cuenta de la importancia que España tiene industrialmente y sobre todo la que tendrá después de la guerra. Si yo fuera francés, si yo fuera diputado francés, emprendería la tarea de hacer comprender a mis compatriotas que magnífico terreno de negocios están a punto de perder. Vea usted, antes de la guerra había en España 400 alemanes y 40.000 franceses. Ahora hay 20.000 franceses y 80.000 alemanes... Antes de la guerra, nuestras minas, nuestras industrias, eran francesas y españolas.»

Ahora son principalmente alemanas... En los comienzos de la guerra había un 30 por 100 de germanófilos contra un 70 por 100 de francófilos, mientras que ahora... ni siquiera me atrevo a hacer cálculos...»

Y en otro párrafo dice:

«... Los alemanes explotan minas, establecen industrias que contribuyen a nuestra riqueza. Han gastado ya dos mil millones y hablan de gastar otro tanto. Vea usted; yo conosco una mina de carbón situada cerca de la frontera francesa. Parece que es una de las más ricas del mundo. Ha pertenecido a franceses durante largo tiempo. Pero los franceses cansados de pagar las contribuciones al Estado sin hallar los capitales necesarios para explotarla la han dejado. Ya los alemanes están a punto de comprarla.»

El lector habrá puesto ya en la cuenta del escritor guatemalteco las fantásticas exageraciones de su fantasía en lo que concierne a los miles de millones, así como al serdo despecho que palpita en sus palabras. En algo no obstante, tiene razón y es en que la actividad industrial y comercial alemana que antes se orientaba especialmente hacia Inglaterra, Francia e Italia, piensa ahora en España, para crear un porvenir favorable a ambos pueblos.

Como españoles no podemos menos que alegrarnos. Los lazos del interés son perdurables cuando a los pueblos les anima el deseo de fomentar su potencia interior por el solo medio de trabajo. Ese es el caso de España y si los alemanes nos de

muestran su amistad, de esa manera les tenderemos cordialmente la mano

El porvenir es de la paz y del trabajo.

CLARITO

En Rusia

Londres.—La situación en Rusia es grave. El informe enviado a Karenky por el Comité ejecutivo del segundo Ejército en el frente Sudoste manifiesta que la ofensiva alemana está asumiendo caracteres de desastre y amenaza con una catástrofe a la Rusia revolucionaria. Se piden medidas extremas, y los comandantes de Ejército han recibido orden de disparar contra los desertores.

La situación en Rusia

Discusión en San Petersburgo

Paris.—De San Petersburgo comunican las siguientes noticias:

Durante el día 16 y el siguiente ocurrieron en San Petersburgo manifestaciones turbulentas.

El 16 los manifestantes, en numerosos grupos, recorrieron las calles, ostentando letreros «contra los ministros buagnessas». La fuerza pública actuó repetidamente y se produjeron varias colisiones, de las que resultaron numerosos heridos. Los tumultos adquirieron acentuada gravedad en algunos barrios, especialmente en la Perspectiva Mawki. Hubo intentos de asalto, que impidió con fuego de fusilería la tropa, contra la oficina de informes militares.

Las fuerzas militares lograron desarmar a los grupos de paisanos y a muchas personas que ocupando automóviles cedían al movimiento insurgente.

Y se practicaron numerosas detenciones.

Con fecha de hoy el Estado mayor de San Petersburgo da un parte oficial asegurando que los desórdenes han terminado.

Otra dimisión

Paris.—A las dimisiones ya conocidas de ministros rusos hay que añadir la del ministro de Justicia.

Última hora

Diario de Operaciones

En el frente ruso los austro alemanes contraofensiva.

En la orilla meridional del Danister han recuperado la línea del Bitritza y Halvez.

En Galitcia se han apoderado de Tarnopol continuando la lucha en un frente de 250 kilómetros.

Una maniobra rusa iniciada al sur de Dunaburg y por abajo de Smorgón en la que fueron empleadas catorce divisiones fué duramente rechazada.

En Italia actividad de artillería especialmente en el Carso.

En Francia continúa la ofensiva alemana.

En toda la extensión del camino de las Damas la violencia de los ataques tropieza con una resistencia extraordinaria de los franceses que lograron recuperar las primeras líneas de las mesetas de California y de las casamatas.

En Flandes la lucha de artillería alcanza una intensidad increíble que parece ser preparatoria de un movimiento ofensivo del ejército inglés hace tiempo inactivo.

Las tropas de Boche Fersoli han atravesado el Sereth entrando en Tarnopol sin encontrar fuerte resistencia obstaculizadora.

La desbandada de las tropas rusas en tierras de Galitcia es absoluta.

Sobre el curso del Strypa está rudamente amenazada Budzeos y como consecuencia de haber perdido los moscovitas la línea del Bvstryatya, la Plaza de Stanislan ha caído en poder de los austro alemanes.

El desastre ruso ante la presión enemiga y ante la desmoralización de sus tropas amenaza ser enorme.

Nada en el frente italiano y mucho fuego en Flandes.

En las mesetas de California e Invierno luchan franceses y alemanes por la llave de la or,

Barco hundido

Berlin.—El vapor británico «King David» ha sido hundido por un submarino alemán, tras una lucha de dos horas.

Para las Señoras

de buen gusto

De una Casa importante de Paris, se ha recibido un inmenso y variado surtido en equipos para novia y blusas de 2 pesetas a 80, todas de alta novedad.

Para convencerse visitar la casa n.º 11 de la Calle de Santiago donde residirá durante breves días sin representante.

Natividad Lillo Garrido

PROFESORA EN PARTOS

Academia de preparación para cursar la carrera con arreglo a los últimos adelantos y Asistencia a partos

Torrijos 76, 1.º.—Alicante

POVEDA :-: OCULISTA

SAGASTA 34.—CONSULTA DE 12 A 1 Y DE 3 A 5

Labor fructífera

El distinguido e inteligente concejal conservador-idoneo D. José Sánchez Santana que constantemente está demostrando el interés y celo que en todas ocasiones pone al servicio de los vecinos no ya del distrito por el cual fue elegido sino de todos en general, haciendo suya una queja que le formularon los vecinos del barrio de las Carolinas sobre la escasa recolección de basuras que se hacía en aquellas calles, lo dijo en pública sesión al señor alcalde, obteniendo de este con el beneplácito de todos los demás señores concejales, el asentimiento a las afirmaciones de tan prestigioso edil de lo necesarios que eran estos servicios mucho más por la época de fuertes calores que estamos pasando y se nos espera pasar.

El Sr. Santana que cuando habla lo hace en forma tan elocuentemente clara que hace llegar al ánimo de sus oyentes el más completo convencimiento de sus palabras, expuso la necesidad de ser atendidos estos vecinos, y sin discusiones de ninguna especie, política a parte, consiguió se restaurara allí el recolección de basuras destinando al efecto una brigada de carros y hombres para hacerlo exclusivamente en aquella barriada, lo que fué inmediatamente atendido y puesto en práctica como lo está hoy.

Esta es la labor de los que van al Ayuntamiento a procurar por el bien de todos, no por el de unos cuantos que se llaman correligionarios, esta es la labor de los que como el señor Santana dignamente representan al pueblo desde aquellos escaños y la de todo el que como él se desliga por completo de las bajas intrigas políticas y se disponga hacer administración; laborar en pró de Alicante ya que tan sumido está en la miseria desde que esa plaga de mal llamados liberales se apoderaron, por la fuerza, de nuestros destinos para hacer con ellos, las mangas y capirotes que han venido haciendo sin fijarse que los paganos de sus absurdos y tropelias son quien es menos lo deben, el pueblo que es el que viene sufriendo harriguientemente la desastrosa marcha que llevaron todos los alcaldes liberales que tuvo de veinte años atrás.

Así se cumple, así se acredita la personalidad de cada cual señor Santana y no con palabras de sacamuelas de plazoleta; a eso se vá al Ayuntamiento y nada más.

NOTICIAS

CASA.—En sitio céntrico compuesta de dos pisos y accesorias se vende.

Produciría al comprador una renta limpia anual del 7 al 8 por

ciento. Razón Liga de Propietarios Parque 15, principal.

AMA DE CRIA.—Se ofrece para criar en casa de los padres con leche de seis meses.

Darán razón en la primera travesía de la calle de Sevilla n.º 18.

La caridad en acción

Esta tarde a las seis y media y en el local que ocupa el teatro «Lucentum Park» se verificará el acto de dar una espléndida merienda a los niños asilados en las Casas de Beneficencia.

También serán obsequiados con una sesión de cinematógrafo.

Tanto D. León Dupuy espléndido donante de la cantidad para sufragar los gastos de esta fiesta como la Asociación alicantina de caridad, organizadora de ella, merecen plácemes por su acendrado amor al desvalido por lo que le felicitamos efusivamente.

Residencia de Estudiantes en Madrid

La Junta para Ampliación de Estudios e investigaciones científicas ha organizado un grupo de niñas, que enlazado al grupo de señoritas, ofrece medios para la educación de la mujer desde la infancia hasta su formación plena, con un carácter análogo al grupo niñas que tienen establecido hace tres años.

La instalación está en magníficos

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERNAN CORTES, NUM. 4, 1.º—ALICANTE



Hoteles de la calle de Fortuny frente a la residencia de señoritas.

En la sección preparatoria de niñas se admiten desde las seis de a diez años.

El grupo de niñas se encargará: De la acción general educadora que abarque la vida entera de las alumnas; de los estudios de segunda enseñanza que se utilizarán cuando las familias lo deseen, para obtener el bachillerato en los centros docentes españoles y de la preparación para hacer estudio en el extranjero.

La educación y prácticas religiosas serán atendidas preferentemente ajustándose con todo rigor a los deseos de las familias.

El ingreso debe solicitarse por medio de los impresos que se facilitarán en la residencia, calle de Fortuny 28. Se admiten alumnas externas y el de internas es limitado.

Felicitemos a la Junta por tan plausible acuerdo y muy particularmente a la ilustre Directora señorita María de Maeztu tan entusiasta de la divulgación de la cultura.

Toros en Zamora

Por teléfono

Zamora 25—19.15—Novillos de Villagedio buenos.

Rodalito concejal toreando, superior banderilleando y breve matando, ganando las orejas de los corripetos que le correspondieron.

Luis de la Rosa muy bien, siendo continuamente ovacionado.

Muchas gracias

Los vecinos de la calle de Díaz Moreu que estaban ovidados del servicio de riegos y que se presentaron en esta redacción para que desde estas columnas transmitiéramos al señor Alcalde la queja que nos formulaban vienen hoy a darles las gracias por la atención que le mereció a tan digno funcionario su petición.

Gustosos hacemos público estos deseos ya que en ellos van la expresión del más sincero agradecimiento para el señor Curt.

Los que saben cumplir

El activo y celoso concejal don Leandro Bás Escalambre que en todos momentos ha puesto su más decidido interés al servicio de Alicante, deseoso de corregir los abusos y fraudes que se venían cometiendo por los detallistas, se presentó ayer mañana en el barrio de Benafía acompañado del Inspector Municipal de Veterinaria D. Manuel Amorós, los que al reconocer muchas carnes y embutidos que estaban expuestas al público ordenaron fueron retiradas por no estar en las debidas condiciones sanitarias para la venta.

La gestión de estos funcionarios es acreedora a los mayores elogios, mucho más si se tiene en cuenta lo inesperadas que eran de aquellos vecinos estas fiscalizadoras visitas que tanto han de agradecer por el beneficio que ellas reportan a sus intereses y a la salud principalmente.

20 Prop Casa Manuel Barcelona

G A R I N

17

—Ruega al Señor que acuda en tu auxilio,

—Bien lo quisiera hacer, mas trabase mi lengua al ir a invocarle. y abrásanse mis labios al dar paso a las palabras con que a el intento dirigirme.

—Constancia y fé debes tener.

—Ni fé ni constancia existen en mi dasde que así me sienta.

Alarmó a la buena señora la confidencia de su hija.

Llevarla quiso consigo al templo.

Mas con más gran asombro suyo y de todos, Requilda demostraba repugnancia en ir a aquel sagrado recinto que hasta entonces había sido su delicia.

Y si a él acudía, veíasela padecer horriblemente desde que en él tem-

Nueva hasta la Ronda por una parte y hasta, el Salón de San Juan por otro, era un hermoso y precioso valle.

Limitaban este valle por este último lado la pequeña colina donde se asentaba el monasterio de monjas de San Pedro de las Puellas.

Y en el precioso llano que se extendía desde esta colina hasta la prominencia donde estaba asentada la ciudad antigua y casi diremos primitiva era donde se levantaba el palacio de Valldeaura.

Que este fuese la residencia de verano de los condes de Barcelona lo estimamos discutible,

Más bien nos inclinariamos a creer que era en él donde de continuo residían.

Sus almenados muros y su sólida



Plaza de Toros de Alicante

Gran acontecimiento taurino.—Para el día 12 de Julio 1917.

Con permiso de la autoridad y si el tiempo no lo impide se lidiarán

6 hermosos toros 6.—Da la ganadería del Excmo. Sr. Duque de VERAGUA por los valientes matadores:

GAONA :--: LIMENO :--: SALERI II

Con sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros.

Entrada general de Sombra, 4 ptas.—Id. id. de sol, 2'50.

Medias entradas de Sombra, 2'25 ptas.—Id. id. de sol, 1'50.

Un buen servicio

Ayer tarde fué denunciado a la inspección de Vigilancia, de que es el almacén de vino del Sr. Dupuy, se había llevado a efecto la sustracción de varios trozos de cañería de cobre de unas setenta pesetas de valor.

Acto seguido y secundando las acertadas órdenes del Jefe de Policía Sr. Ciruana, los activos funcionarios Sres. Sogorb y Gimenez, practicaron las necesarias gestiones encaminadas al descubrimiento y detención de sus autores, habiendo dado por resultado la presentación en esta oficina del que dijo llamarse Conrado Hernández Peña de 24 años el cual se confesó autor de la referida sustracción.

Posteriormente y por los mismos funcionarios fué requerido Diego Saavedra dueño del «baratillo» que existe en la calle de Maisonnave, 13, a fin de que hiciera entrega de los efectos mencionados por haber manifestado el presentado Conrado Hernández Peña, haberlos vendidos por la cantidad de siete pesetas cincuenta centimos, cuyo dueño les entregó un grifo de metal grande; un trozo de cañería (codillo de cono de metal) y cuatro tapas o sombreretes

de cono, efectuando dicha entrega sin resistencia alguna, y alegando que tal compra la hizo ignorando se tratará de efectos procedentes de robo.

Alcaldía Constitucional de Alicante

Hace saber: Que se abre un concurso a partir desde la fecha de la publicación de este anuncio en los periódicos locales para contratar las obras de cantería y albañilería de los estanos del mercado en construcción de la plaza de Balmes, con arreglo al presupuesto, al efecto formulada, cuyos pliegos de condiciones se hallan de manifiesto en la Contaduría municipal durante las horas de oficina, bajo el tipo de treinta y un mil novecientas seis pesetas, con cincuenta y tres céntimos.

Las obras se ajustarán al pliego de condiciones facultativas formadas por el ingeniero municipal, y respecto a condiciones económicas, regirá el pliego que sirvió de base para la subasta de las obras generales de construcción de dicho mercado en el año 1914.

El remate del concurso tendrá lu-

gar en esta Alcaldía a a las doce horas del día 27 de los corrientes y ante notorio, verificándose en ese acto la apertura de los pliegos del concurso que en el citado día y hora presentarán a la mesa los interesados, dándose para ello un plazo de quince minutos, adjudicándose el concurso al autor de la proposición más ventajosa a los intereses municipales, reservándose esta Alcaldía, la facultad de desocharlas todas sino las estimara convenientes.

Lo que se hace público por medio del presente edicto que se inserta en los periódicos locales para que llegue a conocimiento de cuantos quieran tomar parte en dicho concurso.

Alicante 16 Julio de 1917.—El Alcalde, Manuel Curt.

Adición al anuncio de concurso de las obras de albañilería y cantería del nuevo mercado cuyo remate tendrá lugar el día 27 de los corrientes a las doce horas.

El plazo durante el cual deben quedar ejecutadas las obras será el de cuatro meses.

A cada proposición acompañará una muestra consistente en un cubo de diez centímetros de lado, labrado a bujarda y en las aristas encintadas a cincel.

La adjudicación se hará a la proposición que resulte más conveniente tanto desde el punto de vista de la clase de piedra como de los demás condiciones sin que esto quiera decir que deba aceptarse la proposición más barata, pudiendo incluso ser deshechadas todas las proposiciones.

Alicante 23 de Julio de 1917. El alcalde.—Manuel Curt.

Buena ocasión

Se venden barriles de trece cántaros y de menor cabida con sus correspondientes bancos para colocarlos, un depósito de aceite sin estrenar de 25 arrobas de cabida, bombonas y marrajas, botellas de un litro y de medio, un mostrador, bancos nuevos para mesa, estantería, mesas, gran cantidad de leña preparada para cocinar y varios artículos.

Horas de 6 a 10 mañana y de 4 a 8 tarde hasta el 15 Agosto en el barrio de Pérez Corric calle de Angelino Benito detrás del taller de tonelería antes de llegar a la Florida.

Preguntar por el cantinero viejo,

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 peseta arroba.—Trapos de paño y lana, a 60 céts. kilo.—Metal viejo a 1'25 ptas. kilo.—Cobre a 2'25 ptas. kilo.—Plomo a 50 céts. kilo.—Lana de colchón a 2 ptas. kilo.—Calle de Artilleros, 17,—(Baratillo).

Sin chiquillos

Se ceden dos hermosas salas y dos elegantes alcobas amuebladas con asistencia o sin ella.

Calle San Agustín 11, 1.º.—(Baratillo)

Bar Samper

PLAZA DE LA CONSTITUCION

Helados superiores.—Aperitivos de las mejores marcas.—Especialidad en la

Horchata Líquida Valenciana

Se vende

Una bomba con su volante y tubería de extraer y despedir el líquido sistema Amer, una máquina de destapar botellas y otra de capsularlas.

Darán razón en la Imprenta de este diario.

A los impresores

En la imprenta de este periódico se vende tinta negra para imprimir, de buena calidad a 1'60 ptas. kilo.

Se vende

Por un precio económico un armazón de estantería con sus correspondientes puertas de cristales.

Darán Razón en esta imprenta.

ALICANTE

Imprenta Hijos de J. García

Calle Castaños, núm. 55

18 Prop. Casa Maucchi Barcelona

fortificación nos lo hacen suponer así.

Dejando a un lado, empero, investigaciones que no son de este lugar, diremos que allí vivían a la sazón el conde Wifredo el velloso, con su esposa la infanta Gunedilda, hija de los condes de Flandes.

Con ellos vivía, asimismo, su hija Riquilda.

Era la tierna hija de los condes de Barcelona un dechado de hermosura, así del cuerpo como del alma.

Humilde; virtuosa e hija amante era su faz el espejo en que gozosos se contemplaban sus amantes padres.

Lozana crecía y de todos celebrada era por sus encantos naturales.

Ni faltaban poetas que los canta-

G A R I N 19

rar; ni aguerridos y gallardos caballeros que a poseerlos aspiraran.

Mas un día notó la perspicaz mirada de Gunedilda que en el semblante de su hija se retrataba insólita inquietud.

—¿Qué tienes, hija mía?—preguntóle.

—¡Ay, madre, no lo sé!—respondió la niña suspirando.

—Tus ojos delatan viva inquietud.

—Es que me azusta lo que dentro de mi siento.

—¿Que es lo que sientes?

—A explicártelo tal vez no acierte, porque yo mismo no sé cómo explicármelo. Es algo así como un incessante malestar, una continua agitación que turba mi mente y me subyuga.